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DISCUSSIONE  C.C.  PUNTO 14)  ODG C.C.  08/06/2020  VARIAZIONI DI BILANCIO 

Presidente Andreani: “Filippo.” 
Sindaco:” Andiamo a proporre le variazioni di bilancio, in realtà è importante una manovra 
abbastanza consistente, deriva ovviamente da una serie di situazioni in particolar modo dai 
risparmi ottenuti dalla rinegoziazione dei mutui circa 220.000€ poi anche dettate da altre voci 
come, appunto, l’avanzo di amministrazione quindi trovate delle variazioni sia sul corrente 
invece che sugli investimenti. Ci tengo a spiegare una cosa non c’è ancora …le variazioni in 
entrata i trasferimenti il contributo che il Governo ha previsto per i Comuni con il decreto 
rilancio, la prima trance in realtà è già arrivata ma il ragioniere ha preferito comunque 
aspettare, preferisce aspettare il prossimo consiglio  d’assestamento a luglio per inserirla nel 
bilancio d’entrata e comunque la prima trance è già arrivata di 230.000€ circa, la prima trance 
ricordo che è il 33% ……quindi ci dovrebbero arrivare ulteriori quasi 300.000€  pere un totale 
di oltre 400.000€  al momento però è un punto interrogativo perché non abbiamo capito in 
che modo dovranno essere rendicontati questi soldi che ci da lo stato. Ritornando alle 
variazioni nello specifico trovate alcune variazioni in entrata per 340.000€ ma in realtà 
200.000 è solo una partita di giro è una voce tecnica in cassa quindi le variazioni effettivi in 
entrata sono solo ….sono dividendi maggiori rispetto a quelli previsti per le partecipate, dopo 
di che fra le spese ci sono tante diverse variazioni partendo dalla scuola, centri estivi quindi 
dall’aumento di capitoli di spesa per far fronte alle spese in previsione, poi troviamo delle 
…….come detto per 213.000€ del rimborso quote capitale in mutui e così come agli oneri 
finanziari dei mutui dovuti alla rinegoziazione poi tutta una serie di voci più o meno tecniche 
chieste dagli uffici, nell’unità organizzativa 7 manutenzione patrimonio c’è una variazione 
importante, diversi capitoli , sia per 5.000€ che 10.000€ per le aree verdi attrezzate gestioni 
del patrimonio, un capitolo importante 10.000€ per la spesa innovazione tecnologica , 
l’abbiamo istituito perché comunque se ci dovesse essere bisogno di intervenire perché 
magari con potenziamento di verde, sport per famiglie in difficoltà potremmo farlo o 
comunque per progetti che l’Assessore Cipriani ha in mente magari anche di wi-fi pubblica 
gratuita nelle zone più importanti del territorio. Infine alcune variazioni che riguardano sia la, 
sempre le manutenzioni ma anche la parte di spese d’investimento e anche la Polizia 
municipale con gli interventi per l’acquisto e il montaggio d’installazione di telecamere. Infine 
ultimo nell’ultimo prospetto trovate l’applicazione appunto dell’avanzo di amministrazione 
2019 come già anticipato per 102.000€  quindi si destina alla viabilità che è la parte vincolata 
102.000€ per 100.000€ invece si destina la parte libera al teatro Dovizi, scusate al lavoro 
importante per l’adeguamento antincendio per far fronte alla riapertura senza dubbio del 
teatro Dovizi nei prossimi mesi.” 
Presidente Andreani :”Vannucci” 
Consigliere Vannucci (Cittadini In Comune):”Soltanto una precisazione sul punto 13, avevo 
detto che l’avrei fatta alla fine , siamo contrari al fatto che possano essere in qualche modo 
escluse delle penali sui ritardi dei pagamenti, forse auspicavamo che forse alla prima rata si 
potesse in qualche modo evitare di applicare sanzioni visto che la situazione è pesa in maniera 
generalizzata fosse in qualche modo data una platea un po’ più ampia, siamo comunque 
consapevoli che la situazione è grama anche per il Comune, quindi il voto contrario 
semplicemente per questo , sperando in una platea un po’ più ampia, non che fossimo contrari 
al fatto che potesse essere escludere sanzioni in situazioni particolari . Grazie.” 
Presidente Andreani: ”Grazie per la precisazione. Roberto Rossi.” 
Capogruppo Rossi(Bene Comune): ”Grazie, una considerazione e anche una richiesta 
d’informazione, in questa variazione di bilancio diciamo che la parte che è più importante è 
determinata dalla rinegoziazione dei mutui ma qui nel prospetto che ci è stato inviato  parla 
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anche di sospensione delle rate e quindi di aver richiesta di sospendere alcune rate di mutui, 
presumo, da quello che si legge qui , si parla in totale nelle tre voci che comprendono questa 
attività sono 235.000€ totali, e la considerazione è questa , questa sospensione era 
sostanzialmente concepita per le risorse per affrontare l’emergenza Covid, poi in realtà 
nell’altra parte di variazioni ci sono tutta una serie di variazioni importanti che riguardano le 
gestione del patrimonio pubblico, quindi comunque importanti ma un po’ meno dedicate 
all’emergenza Covid, se questo è visto che comunque giustamente è stata fatta ancora un 
mantenimento delle disponibilità di circa 300.000€ dell’avanzo di gestione del prossimo anno 
in gran parte in funzione probabilmente dei mancati gettiti …….Irpef che arriverà quest’anno, 
però insomma potrebbe rimanere disponibile, insomma ci auspichiamo che venga realizzata 
per le gestione di queste emergenze , qui per dirne una ma ci potrebbero essere tante altre il 
problema della scuola che comunque sicuramente ci costerà del risorse per poter gestire la 
nuova situazione. Grazie.” 
Presidente Andreani:”Filippo”. 
Sindaco:”  Una cosa per dare chiarezza, perché giustamente Roberto Rossi ha detto c’è anche 
la sospensione, si ma la sospensione è solo ed esclusivamente per i mutui vecchi cdp che sono 
stati ceduti …..ne abbiamo solo 2 o 3, forse 2 mi sembra, ecco la sospensione era possibile farla 
solo per questa tipologia per i restanti nostri 47 non era possibile fare la sospensione ma solo 
la rinegoziazione, ecco perché si parla anche di sospensione, per questo motivo qui. Sul fatto 
di spendere questi risparmi anche per la manutenzione patrimonio eccetera ci tengo a dire 
una cosa, ovvero dato che è il primo anno per tutti quando facciamo il budget il bilancio 
preventivo è sempre  e sarà sempre così molto, molto a ribasso soprattutto sul lato del spese, 
anche delle entrate, ma soprattutto delle spese, quindi per esempio sulle manutenzioni ma su 
tante altre voci, come ad esempio contributi ad associazioni e tanti altri in realtà in fase 
previsionale non vengono inserite queste spese, per rimanere prudenziali, poi nel corso 
dell’anno con le varie variazioni, manovre vengono reinserite alla luce della verifica ….ecco il 
motivo per cui il risparmio ovviamente.  
Vanno a finanziare altre cose perché sono cose che in realtà sono, dovrebbero esserci già dal 
preventivo ordinariamente ma non ci sono perché appunto rimaniamo prudenziali, ma tutti 
gli anni vengono finanziati in un modo o nell’altro , quest’anno e per tutti i prossimi anni la 
rinegoziazione è fondamentale perché non sappiamo soprattutto sull’addizionale Irpef  e sulla 
nettezza urbana quali saranno i risvolti dal punto di vista degli incassi.” 
Presidente Andreani: ”Mi risulta che qualcuno abbia abbandonato il consiglio, non vedo più 
Daniele Bronchi. Bene. Francesca te ci sei vero?” 
Assessore Nassini:”Si ci sono.” 
Segretario Generale: ”Cipriani c’è. Concetta Fusco c’è.” 
Presidente Andreani: ”Si mette a votazione, ci sono contrari? Nebbiai Rossi Vannucci e Tafi, 
favorevoli? La Maggioranza, escluso Bronchi,11, per immediata eseguibilità stesso esito. Vi 
ringrazio si conclude il Consiglio comunale.” 


